

オオクラウッディクラブ通信 NO. 8

2010・02・22 発行: オオクラウッディクラブ 事務局



去る2009年11月8日(日)、山本の吉澤さんご協力で、ウッディクラブ（秋の野菜収穫体験）が行われました。

吉澤さんご夫妻は、10年程前から土づくりからの有機農法により、野菜を作っています。OM地域景観賞金賞を頂いた自邸と周りのレタス畑、ご夫妻のライフスタイルは、雑誌‘住む’にも掲載されたので、ご覧になった方も多いと思います。

吉澤さんの住まいが完成した時には、まだなかった裏山の畠が、青々としていて、紅葉した山々をバックに、楽しそうに収穫体験をする子供達の笑顔が印象的でした。

その後、大事に育てた野菜を提供して頂き、新鮮な秋の味覚をテーブルに並べてのバーべキューで会員同志の親睦会を行いました。吉澤さん大変お世話になりました。

…採れたて春菊のサラダ、ピックリの美味しさでした。



吉澤さんの住まいは、収穫した野菜の作業所兼事務所と、住宅部分を、既存敷地の高低差を利用して繋げています。さらに、2世帯居住部分の中間に前室を設けることにより、それぞれのプライベートを大事ながら、「くらし」を繋げています。

夕方になる頃、吉澤さんが、気さくに室内まで案内してくださいり、薪ストーブを囲みながら、会員同志が繋がって行くのを見て、とてもうれしく思いました。

(N.Y)



「キヌカ」でメンテナンスのお勧めです。



昔ながらの「米糠で床をみがく」という方法を取り入れた、お米を原料とした自然塗料です。

オーガニックも1年に1回塗るのが良いですが、油分やアクリルが多いチークやアッシュには向きません。日本手拭に浸し、固く絞ってから擦り込むように1度塗りでOK! 短時間で乾燥して無臭です。

お問い合わせは大蔵建設まで。

近況報告は、社長のブログをご覧ください。 ookura.exblog.jp